
●御参加いただき、ありがとうございました！

●開催テーマ

令和３年度 さいたま市タウンミーティング
<開催概要>

将来を見据え、さいたま市のまちづくりや
市役所移転について考えよう

令和3年11月2日（火）
18:30～20:00
与野本町コミュニティセンター
多目的ルーム（大）
12名（傍聴者0名）
市長
都市戦略本部都市経営戦略部
市長公室広聴課

開催日時：

会 場：

参 加 者：
市出席者：

事 務 局：

○市役所のイメージは？市役所移転についてどう思い
ますか？
○新庁舎に求めることはなんですか？
○移転後の現庁舎地の利活用イメージは？

●参加者からの御意見 これら以外にも多くの御意見をいただきました。

【市役所イメージ、市役所移転】

・市役所は煩雑で細かく分かれていて、

窓口が分かりにくい

・新都心は大宮台地上にあり、巨大災害

のリスクが一番少ない場所

・新都心は国の機関が多いので、リスク

低減のため庁舎は離れた場所がよい

【新庁舎に求めること】

・駅からワンフロアーで移動できるル

ートをつくってほしい

・気軽に立ち寄れる、用事がなくても

行ける場所にしてほしい

・防災の観点から、高層の建物という

のは疑問が残る

市役所本庁舎整備については、さいたま市誕生以来、重要事項として検討が重ねられてきました。
タウンミーティングでは、新庁舎の機能や整備等の考え方、庁舎移転後の現庁舎地の利活用につい
て方向性をまとめた「新庁舎整備等基本構想（素案）」について、御意見を伺いました。

●テーマの説明・意見交換のねらい

令和４年３月

【現庁舎地の利活用イメージ】

・防災公園としての機能を兼ねた健康

増進公園

・文教都市を強調する地域として、一

生涯学び続ける場

・今ある市民ギャラリーを拡張し、市

民が様々なことに活用できる場

中央区

当日は多くの方々から御意見を頂戴し、ありがとうございました。皆様の声を聞きな

がら、しっかりと一歩一歩前に進めていき、市民の皆様に愛される市役所、市庁舎をつ

くっていきたいと思っています

令和３年１２月には、当日お寄せいただいた御意見なども参考にしながら、新庁舎整

備等基本構想を策定しました。今後も、新庁舎整備及び現庁舎地の利活用について、市

民の皆様の声に耳を傾け、御理解をいただきながら進めていきたいと思います。


